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Senadora Aravena exige claridad en 
el manejo de los recursos de Corfo 
riscaLización. La parlamentaria del Partido Republicano hizo un llamado al 
ministro de Hacienda y a la directora de Presupuestos para que esclarezcan 
detalladamente el uso de los dineros. 

Crónica 

cronicaQaustraltemuco.cl 

a senadora Carmen Glo- 

L- Aravena expresó su 
profunda preocupación 

por la falta de transparencia 
enla utilización de los recur- 
sos traspasados desde Corfo al 
Tesoro Público, que ascienden 
3,4 billones de pesos. 

Según la legisladora de La 
Araucanía, la indefinición so- 
bre el destino de estos fondos 
compromete la confianza ciu- 
dadana y pone en evidencia 
posibles fallas en la responsa- 
bilidad fiscal del Gobierno. 

CLARIDAD 

“La falta de claridad en la ges- 
tión de los recursos de Corfo 
genera una profunda preocu- 
pación. Estamos hablando de 
3,4 billones de pesos, una cifra 
extraordinaria queno se expli- 
ca con detalles concretos. Por 
un lado, se menciona que es- 
os fondos se destinaron a ur- 
gencias sociales como salud, 
seguridad y vivienda; sin em- 
bargo, los resultados en estas 
áreas no son visibles. Por otro 
lado, si estos montos se utiliza- 
ron para cubrir déficits opera- 
cionales, la gravedad es ma- 
yor, porque eso implicaría un 
mal uso del patrimonio nacio- 
nal”, afirmó la legisladora re- 

“La falta de claridad 
enla gestión de los re- 
cursos de Corfo gene- 
ra una profunda 
preocupación. Esta- 
mos hablando de 3,4 
billones de pesos, una 
cifra extraordinaria 
que nose explica con 
letales concretos”. 

Carmen Gloria Aravena, 
senadora por La Araucanía 

gional. 
Sumado alo anterior, la par- 

lamentariatambién destacó la 
necesidad de que el Gobierno 
entregue explicaciones claras 
sobre la posible venta de acti 
vos. “Es inaceptable que los 
fondos de Corfo sean tratados 
como una caja de recursos dis- 
ponibles para cualquier pro- 
pósito”, enfatizó. 

MINISTRO 

Por su parte, desde el Gobier- 
no, el ministro de Economía, 
Nicolás Grau, justificó el uso 

de estos fondos argumentan- 
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LA LEGISLADORA PIDIÓ UNA EXPLICACIÓN DETALLADA EN EL USO DE LOS RECURSOS DE CORFO. 

4.3% 
del PIB esel déficit fiscal 
en el actual contexto, por lo 

que la legisladora pidió cla- 
ridad al ministro de Hacien- 
da en el uso de los recursos. 

do que se emplearon en prio- 
ridades presupuestarias como 
la compra de vehículos parala 
seguridad pública, la mejora 
en salud y vivienda, y el desa- 
rrollo de ciencia y tecnología. 

Sin embargo, a pesar de es- 
tas explicaciones, a juicio de la 
legisladora persisten dudasso- 
brela falta de detalles específi- 
cos sobre su distribución y los 
resultados concretos en estas 

áreas. 
“Demandamos explicacio- 

nes claras, y, sobre todo, res- 
ponsabilidad en el uso de los 
recursos del Estado. Este tipo 
de decisiones deben estar res- 
paldadas por un debate serio y 
datos concretos”, agregó. 
Asimismo, la congresista re- 

presentante de La Araucanía 

recordó que, en este contexto, 
tanto el Gobierno como Chile 
Vamos decidieron cargar aún 
más la balanza fiscal con la 
nueva reforma de pensiones, 
loque haceaún más urgente la 
rendición de cuentas. 

“La ciudadanía merece 
transparencia, especialmente 
en un contexto donde el défi- 
citfiscal bordea el 43% del PIB. 
El ministro Marcel y la directo 
ra de Presupuestos, Javiera 
Martínez, deben esclarecer 
más detalladamente el fin de 
estos recursos”, concluyó. ($ 

    

  

IND de la Región 
de La Araucanía 
ya tiene asu 
director titular, 
tras concurso 

E] Servicio Civil, tras un con- 

curso por Alta Dirección Públi- 
ca, ratificó al exbasquetbolista 
Mauro Salinas como el nuevo 
director titular del Instituto Na- 
cional de Deportes (IND). De 
esta manera, quien -hastaaho- 
ra-era eljefe subrogante del or- 
ganismo pasa a ser el persone- 
ro titular de la entidad ejecuti- 
va del deporte nacional, con 
sedeenlaRegión. “Estoy orgu- 
lloso y tremendamente feliz de 
tener la bendición de seguir 
derando a un tremendo equi- 
pode profesionales y personas 
que dan lo mejor día a día por 
la actividad física y el deporte 
regional”, comentó Mauro Sa- 
linas en sus redes sociales, tras 
una noticia queseesperabaha- 
ce meses y que recién esta se- 
mana dio luces definitivas para 
quien continuará en el cargo, 
aunqueahora en condición de 
titular y yanno como subrogan- 
te. “El deporte siemprees ale- 
gría y buenas noticias y para 
eso seguiremos trabajando, pa- 
ra llevar alegría y buenas noti 

las a cada rincón de la Re- 
»,rubricó Salinas. CS 

    

   

    

  

Pavimentación participativa continúa en 
Villarrica gracias al municipio y el Serviu 
CALLE LAGO RANCO. Iniciativa es parte del proyecto correspondiente al llamado N* 
33, que corresponde a la intervención de calles del sector alto de la comuna. 

n Villarrica se están desa- 
Erro. en los últimos 

días, las obras de pavi- 
mentación de calle Lago Ran- 
co, ubicadaen el sectoralto de 
esta ciudad lacustre. 

El proyecto correspondeal 
llamado N*33 dela iniciativa 
identificada cono “Pavimentos 
Participativos”, a cargo del 
Serviu Araucanía, que busca 
mejorar la conectividad y cali- 
dad de vida de los vecinos. 

El tramo que se está inter- 
viniendo va desde calle Lago 
Ranco, entre Lago Conguillío, 
hasta el Colegio Laura Vicuña, 
contemplándose la pavimen- 
tación de una calzada de6 me- 
tros de ancho, con veredas de 
1.50 metros en ambos lados, 
para un total de 80 metros li- 
neales y 525 metros cuadrados 
desuperficie intervenida. 

La inversión total asciende 
2,577 millones 93 mil, de los 

cuales más de $43 millones co- 
responden alas obras propias 
de pavimentación y otros $33 
alabores anexas. 

LABOR CONJUNTA 

Este proyecto es financiado 
entre la Municipalidad de Vi- 
llarrica y el Serviu, con un di- 
seño elaborado por profesio- 
nales de la Casa Edilicia villa- 
rricense. 

“Este es un proyecto fun- 

damental para mejorar la co- 
nectividad del sector y brindar 
mejores condiciones de tránsi- 
to y seguridad para nuestros 
vecinos”, comentó el alcalde 
la comuna de Villarrica, Pablo 
Astete. 

Fue esta semana que co- 
menzó la ejecución delarreglo 
de veredas, con el objetivo de 
poder darle término a los tra- 
bajos a fines de este mes de fe- 
brero de 2025. 03 

    
CALLE LAGO RANCO ES INTERVENIDA EN LA ZONA ALTA DE VILLARRICA. 
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